
 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des 
TuS Viktoria 09 Honigsessen e.V. vom 31.März 2023 

 
Am 31.März 2023 fand, die laut Satzung fällige Jahreshauptversammlung des 

TuS Viktoria 09 Honigsessen e.V, in der Gaststätte "Zur Post" Hauptstr.98    

57587 Birken - Honigsessen statt. 

 
Die Einladung, erfolgte durch Veröffentlichung im Mitteilungsblatt „Wisserland“ und 

auf der Internetseite des TuS Honigsessen.  

 
An der Versammlung nahmen laut Anwesenheitsliste 36 Mitglieder teil. 

 
 

Auf der Tagesordnung standen folgende Punkte: 
 
 

1. Begrüßung durch den Ersten Vorsitzenden 

2. Totenehrung 

3. Bericht des Geschäftsführers 

4. Bericht des Schatzmeisters 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Berichte der Abteilungsleiter 

7. Aussprache zu den Berichten 

8. Entlastung des Vorstandes 

9. Verschiedenes 
 
Anträge mussten bis spätestens 24.März 2023 beim Vorstand eingereicht 

sein. Es wurde kein Antrag eingereicht. 

 

 



 

 

  Zu TOP 1 

 
Um 19:00 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Wolfgang Weitz die 

Jahreshauptversammlung und stellte deren ordnungsgemäße Einberufung 

fest. Er begrüßte alle anwesenden Mitglieder. 

 

 

  Zu TOP 2  

 
Wolfgang Weitz bat die Anwesenden, zum Gedenken an die Verstorbenen 

Vereinsmitglieder, sich von ihren Plätzen zu erheben.  

 

 

  Zu TOP 3 
 
Felix begrüßte alle Anwesenden zur diesjährigen Jahreshauptversammlung. 

Nach erringen der Doppelmeisterschaft im Jahr 2022 sind die beiden 

Mannschaften gut in die Saison 22/23 gestartet.  

Im September konnte dann das Projekt LED- Flutlichtanlage umgesetzt 

werden. 

Zum Jahresende 22 gab dann das Trainerduo Petri/Mensch seinen Rücktritt 

bekannt. Für die Saison 23/24 konnte eines neues Trainerduo gewonnen 

werden und bis zum Saisonende 22/23 übernimmt Holger Jungjohann das 

Traineramt. 

Ende 22 wurde von Initiatoren aus der 1. Und 2. Mannschaft der 

Umbau/Renovierung des Getränkecontainers beschlossen. In 8 Wochen 

wurden Wände verkleidet, Decke und Wandelemente erneuert, Elektro 

angepasst und viele „Kleinigkeiten“ umgesetzt. 

Danke an alle fleißigen Helfer für dieses großartige Ergebnis. 



 

 

Zum Schluss möchte ich mich bedanken 

-bei allen aktiven und inaktiven Mitgliedern die dem Verein die Treue halten 

-bei allen Sponsoren die den Verein mit Ihren Spenden unterstützen. 

 

Ich wünsche allen Abteilungen für die kommenden sportlichen 

Herausforderungen viel Erfolg. 

 

 

 
  Zu TOP 4 
 
Stellvertretend für den erkrankten Matthias Reuber begrüßte Andreas Kalkert 

alle anwesenden Mitglieder. 

Andreas berichtete das im September die LED-Flutlichtanlage in Betrieb 

genommen wurde. Die Finanzierung wird mit 10 t€ vom Verein und weiteren 

5 t€ aus dem Crowdfunding-Projekt in Verbindung mit einer Förderung 

seitens des Bundes in Höhe von 10,6 t€ realisiert werden. Die Förderung 

wird erst in 2024 ausgezahlt; die Gemeinde trägt die Zwischenfinanzierung. 

Montage, Ausrichtung und Anschlüsse wurden durch den Verein in 

Eigenregie durchgeführt.  Danke an alle die Ihren Beitrag dazu geleistet 

haben. 

 

Im Dezember 22 konnte nach langer „Coronapause“ endlich wieder der 

traditionelle Weihnachtsmarkt der auf sehr große Resonanz stieß stattfinden. 

 

Andreas berichtete dann über das Zahlenwerk des Geschäftsjahres 2022 

Es wurden insgesamt 236 Buchungsvorgänge erledigt. 

Der Kontobestand hat sich im Jahr 2022 gegenüber 2021 erhöht, was auch 

auf die Einnahmen aus dem Crowdfunding-Projekt zurückzuführen ist. Diese 



 

 

Einnahmen fließen aber im Geschäftsjahr 23 an die Gemeinde.  

Die Haupteinnahmequellen waren wie immer die Mitgliedsbeiträge, Spenden, 

Warenverkauf, Werbung sowie Eintrittsgelder.  

Auf der Ausgabenseite waren es der Spielbetrieb der SG Honigs.-Katzw., 

Versicherungen, Ausbildung der Jugend, Sportplatzpflege, Wareneinkauf, 

und die Reinigung und Instandhaltung der Räumlichkeiten. 

Andreas bezeichnet die finanzielle Situation des Vereins als geordnet und 

bedankte sich nochmals bei allen die dazu beigetragen haben, dass der TuS 

eine solide Kasse aufweisen kann.  

Andreas bedankte sich für die Aufmerksamkeit und bat die Kassenprüfer 

Marius Uhrig und Daniel Nievel um ihren Bericht. 

 

 
  Zu TOP 5 

 
Die Kassenprüfer Marius Uhrig und Daniel Nievel berichteten das sie 

aufgrund der Erkrankung von Kassierer Mathias Reuber keine 

Kassenführung durchführen konnten. Diese wird zeitnah nachgeholt. 

 

  Zu TOP 6 

 

Zumba 

Kaveh Pour-Imani berichtete 

Im Moment sind 20 Mitglieder in der Zumba Gruppe. Training findet  

Mittwochs ab 19.30 in der Grundschulturnhalle statt. 

 

Tischtennis 

Andreas Kalkert berichtete das die 2 Seniorenmannschaften in der 



 

 

1.Kreisklasse bzw. 2.Kreisklasse spielen. Im Jugendbereich werden noch 

Nachwuchsspieler gesucht und können gerne ein Probetraining absolvieren.  

 

Aerobic- Judo 

Keine Berichte 

 

Karate 

Rüdiger Weber berichtete das die Abteilung 6 aktive Mitglieder hat. 

Das Training ist Mo 17.30 und Mi 18.15 und es ist für Personen jeden Alters 

geeignet. 

 

Jugendabteilung 

Wolfgang Weitz berichtete. 

Im Jahr 2021 war ja die Neuordnung der Jugend mit JSG 

Honigsessen/Katzwinkel von Bambini bis E-Jugend und die JSG Wisserland 

von der D-Jugend bis zur A-Jugend. 

Ab Sommer 2023 werden alle Jugendmannschaften unter JSG Wisserland 

geführt. Die Beschränkung der Anzahl der Mannschaften, die bisher einen 

Zusammenschluss der Mannschaften Bambini bis E-Jugend nicht zuließ 

wurde in Verbindung mit der Änderung der Spielformen aufgehoben. 

Alle Jugendmannschaften sind mit Trainerteams „versorgt“. 

 

 

Fußballabteilung  

Philipp Leidig berichtete das die Damenmannschaft auf einem guten 

Mittelplatz in ihrer Gruppe steht. 

Durch die Spielgemeinschaft waren die Hinspiele in Elkenroth und die 

Rückspiele sind in Honigsessen/Katzwinkel. 



 

 

Die 1. und 2. Mannschaft wurden jeweils Staffelmeister und stiegen damit für 

die Saison 22/23 in die Kreisliga A bzw. Kreisliga B auf. Die 2. Mannschaft 

wurde durch einen Sieg gegen Merkelbach auch noch Kreismeister. 

Für die Saison 22/23 mussten einige Spielerabgänge durch Neuzugänge 

ersetzt werden.  

Im Winter 22/23 gab es bei 2 Neuzugängen auch 3 Abgänge. 

Philipp berichtete auch noch über den Rücktritt der Trainer Petri/ Mensch und 

dem glücklichen Umstand das Holger Jungjohann sich bereit erklärte, das 

Traineramt bis zum Saisonende zu übernehmen 

 

 

Alte Herren 

Klaus Stahl informierte das die AH Abteilung ca. 53 Mitglieder hat davon sind 

ca. 40 aktiv. Die Trainingsbeteiligung ist gut. Im Jahr 2022 wurde das Spiel 

im Ü32 Rheinlandpokal leider verloren. Leider wurden auch immer wieder 

Spiele kurzfristig durch den Gegner abgesagt. 

Das Gesellschaftliche ist auch nicht zu kurz gekommen. Hier sind Tagestour, 

Familientag, Winterwanderung und Ausflug zu erwähnen. 

 

 
  Zu TOP 7 
 
Ortsbürgermeister Hubert Wagner bedankte sich beim TuS 09 Honigsessen 

bezüglich dem Projekt LED Flutlichtanlange auf dem Sportplatz. 

 
 
  
 Zu TOP 8 

 
Der gesamte Vorstand wurde von der Versammlung, bei 32 Ja Stimmen und 

2 Enthaltungen, entlastet. 



 

 

 

  Zu TOP 9 

 
 Zum Dorfturnier an Pfingsten können sich noch Mannschaften 

anmelden. 

 Thorsten Reuber hat die Schiriprüfung bestanden und steht der SG zur 

Verfügung-damit sollte für die Saison 23/24 das Schirisoll in 

Verbindung mit dem ab Sommer für den TuS Katzwinkel tätigen Schiri 

erfüllt werden können (je Schiri sind 12 Pflichtspiele zu pfeifen).  

 Es wurde vorgeschlagen Demmer Gerd als Ehrenmitglied zu wählen- 

         Er wurde einstimmig gewählt. 

 Horst Trapp regte an, die Spiele auf dem Uhlenberg live zu übertragen- 

wird geprüft. 

 Bernd Hoffmann gab bekannt, dass er ab Ende 23 nicht mehr für die 

Kunstrasenpflege zur Verfügung steht. 

 Der Zustand der Heizung wurde bemängelt und müsste erneuert 

werden. 

 Peter Reuber regte an das es Gruppierungen geben sollte die sich um 

Besuche bei Krankheit, Jubiläum und runde Geburtstage von 

Vereinsmitgliedern kümmert sowie evtl. an Beerdigungen teilnimmt. 

 Es wurde um verstärkte Mitarbeit im Verein geworben mit den Worten 

Viele – Ein Wenig. 

 

 

 
 
 
 
 
 



 
 

Wolfgang Weitz, bedankte sich bei allen für die rege Teilnahme und 

Diskussionen  und beendete  um 21.00 Uhr  die Jahreshauptversammlung. 

 
Birken-Honigsessen, 19. April 2023 

 
 
 
 

 
Erster Vorsitzender 

Wolfgang Weitz 

Protokollführer 

Bernd Hoffmann 




